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- PROGRAMAR Y DAR CONTINUIDAD PARA EL APOYO A 

LAS PERSONAS CON INSUFICIENCIA RENAL. 

- SE LE DA CONTINUIDAD A EL PROGRAMA DE VENTA 

DE SOLARES Y BOTES DE PINTURA COMO 

PRODUCTOS SUBSIDIADOS. 

-  

- Tome reunión con personal del estado para dar 

seguimiento al programa LISTO JALISCO  

- -Se entregaron documentos con usuarios y contraseñas a 

los diferentes directores de cada escuela para registrar 

alumnos al programa. 

El día de hoy nos trasladamos a Tepatitlán con el motivo de 

llevar a cabo la conferencia ARMEMOS UN PLAN en la 

cual se tocaron temas como crecimiento económico, 

bienestar y desarrollo personal y riguridad justicia y paz 

social. En la cual trabajamos en la problemática que hay en 

nuestro municipio en esas áreas. 

 

-El día de hoy se estuvo apoyando a las maestras de algunas 

escuelas a capturar a sus alumnos al programa LISTO JALISCO 

es cual ya está gestionando y aprobado para recibirlo en el 

municipio. 

 

-Se realizo estudio para el señor francisco el cual está 

solicitando apoyo para su tratamiento de hemodiálisis el cual se 

lo hace en San Juan de los lagos, se tomó en cuenta para 

agregarlo al padrón de apoyos mensuales de asistencia social. 

Se hizo la entrega del acta de cabildo con las autorizaciones 

para la colaboración en el programa LISTO JALISCO 

-Se atendió solicitud de la maestra Olivia Vanessa Gutiérrez la 

cual solicita apoyo para pintura para restauración de y 

mantenimiento de los muros del plantel. 



 

 

 

-Se atendió solicitud a colaboradores del ayuntamiento en el 

apoyo de la compra de medicamentos. 

-Se tomó reunión para seleccionar las escuelas donde se llevará 

a cabo la prestación del programa LISTO JALISCO -Se apoyo a 

la señora Elvira Borrell con un paquete de pañales. 

 

-Se está llevando a cabo la revisión del calendario de actividades 

visita de ciudades hermanas españolas a Jalostotitlán 

-Se finalizo con la inscripción de los alumnos a el programa 

LISTO JALISCO. 

 

-Se atendió a la señora Yesica maría la cual está solicitando 

apoyo para una serie de estudios médicos los cuales le cuestan 

algo caros y no puede cubrirlos se toma su caso para pasarlo al 

comité de adquisiciones. 

- Se atendió a la señora Livia Almaguer y se agregó a la señora 

teresa a la relación de apoyos para personas con problemas de 

adicción. 

-Se tomo reunión con directora de protección sibil, para llevar a 

cabo el censo de caninos en el municipio para comenzar con la 

campaña de esterilización. 

 

-Tome plática con personal de coop desarrollo la cual se le 

enviaron oficios y expedientes de las personas con insuficiencia 

renal se les solicito apoyo para compra de medicamento para su 

tratamiento la cual es la segunda reunión con esa empresa. 

-se dio seguimiento al programa lito Jalisco mediante una 

videoconferencia para tomar en cuenta los puntos a considerar 

para la realización de paquetes escolares. 

-se tomó el caso de la señora Ana Karina Castañeda la cual está 

solicitando medicamentos para tratamiento de la vista se pasara 

a comisión de adquisiciones para el mes de febrero. 



 

 

-se apoyó a la señora María Irene gallardo con medicamento 

para su hija .5.-se dio apoyo la señora María Guadalupe en la 

compra de medicamento para estar checando su glucosa. 

 

-Se está buscando apoyo en centros especializado en control de 

adicciones para dar ayuda a varias familias de aquí del 

municipio. 

- se está dando seguimiento a 3 casos de personas en situación 

de adicciones las cuales están siendo apoyadas por el 

ayuntamiento y se está investigando para darles seguimiento en 

su tratamiento después de salir de su clínica. 

el día de hoy se llevó a cabo el taller de alfarera en casa de la 

cultura con motivo del día del artesano.  

-Se puso decoración del arco en el andador por motivo de la 

primavera. 

 

-El día de hoy se llevó a cabo el hermanamiento con las 

ciudades de España y estubimos en la secundaria vasco de 

Quiroga. 

-Se asistió a el evento de equinoxio en Teocaltitan de 

Guadalupe. 

 

-Se dio apoyo a colaborador de ayuntamiento con medicamento. 

-Se dio ayuda para pagar estudios de sonograma abdominal 

para la señora María De Jesús Márquez que es colaboradora del 

área de aseo público. 

-Se está gestionando el programa de apoyo yo jalisco el cual 

está convocando a las organizaciones civiles a participar en el 

programa de apoyo en su modalidad de coinversión. 

 

-El día de hoy se tomó reunión con la comisión de adquisiciones 

para autorizar los apoyos de asistencia social donde se refrendó 



 

 

el apoyo a personas con insuficiencia renal. Y se refrendaron los 

apoyos apersonas en centros de rehabilitación. 

 

-Se está apoyando a los artesanos de el municipio a realizar los 

trámites para recibir su credencial que los acredite como 

artesanos.  

- mandamos convocatorias a diferentes asociaciones para el 

programa yo jalisco. 

 

-se tomó el caso del señor francisco el cual está solicitando 

apoyo para una persona que se estará realizando una cirugía y 

se dio a conocer su caso en la comisión de adquisiciones. 

-se dio apoyo a la señora blanca estela la cual está pidiendo 

apoyo para cirugía de su hijo jazael martines. 

 

-Se tomo reunión con Arisbeth Pérez representante de la 

fundación Jalisco la cual está ofreciendo paquetes subsidiados 

para el campo, el hogar, la Vivienda y para educación. 

-Se está tomando la documentación para dar de alta a los 

artesanos del municipio y tramitarles su credencial oficial. 

 

-Se tomo reunión con algunas asociaciones para adquirir 

paquetes escolares y para la vivienda. 


